

gunakan Agus Toyib saat memberikan keterangan pers di LP Pale-dang kemarin. Teralis kamar tahan-an di- potong menggunakan gergaji.

### IGUMUMAN PELELANGAN/IKSI/PEMILIHAN LANGSUNG

Table with 2 columns: P (Participation) and P (Participation). Contains details for 'Rokja Belanja JK Peng. Peny. Data Industri' and 'Rokja Belanja Makanan dan Minuman Pelatihan'.

### LELANGAN JULANG

Table with columns: NOMOR PENGADAAN, KUALIFIKASI, BIDANGSUB BIDANG, LINGKUP KERJA, Uraha Besar (UB), and WAKTU. Includes details for 'Loket Pengadaan SCM - ERES, Menara 165, Lantai 20'.

Partisipasi administrasi (Formulir pendaftaran) : 17 Maret 2016 Pukul 08:00 s.d 15:00 WIB

Langkah berikutnya yang telah diselesaikan dengan Undang- Undang Konstitusi (SUUK) telah dibuktikan dengan copy bukti peluncuran PPH pasal 25, 21, atau 23 dan PPN yang masih berlaku sesuai dengan peraturan / jenis barang di atas

berupa Perusahaan / Organisasi Perusahaan ehan termasuk Susunan Kepemilikan Saham dan persentasenya ampunan Dasar (form pre-kualifikasi).

ADP) serta sertifikat badan usaha jasa konstruksi dari asosiasi jasa konstruksi yang isional masuk dalam kelompok Penyedia Barang/jasa yang terkena sanksi Merah ataupun ingdaan barang/jasa selanjute dengan pekat pengadaan, di industri perminyakan inyakal paling tidak 1 (satu) kali dalam kurun waktu 7 (tujuh) tahun terakhir. baik maupun sebagai mitra.

dan Laporan Laba Rugi tahun terakhir yang telah diaudit oleh Akuntan Publik tahun ya optisi dan auditor, dengan kekayaan bersih lebih besar dari Rp 10 Milyar tidak an tempat usaha atau hasil penjualan tahunan lebih besar dari Rp 50 Milyar.

dan prosedur HSE tersebut. Bagi peserta tender yang telah memiliki Sertifikat CSMS rejuh untuk menampilkan dan tidak perlu mengulangi evaluasi HSE

akan kerjasama memenuhi persyaratan TKDN minimal sebesar 45% ukunan kemitraan (konsorsium/joint venture) wajib menunjukkan perjanjian emut antara lain tanggung jawab para pihak, persentase kontribusi, dan percakapan rebut serta Data Administrasi/Company Profile perusahaan. kemitraannya yang an dokumen yang ada di pengumuman lelang ini termasuk pengisian formulir Pra-

Jakarta, 14 Maret 2016 Panitia Tender

jadi pos atas itu nanya uya apa dua orang yang semestinya empat petugas,” terangnya. LP Paleadang dihuni 926 ta-han. Menurut Agus, setiap hari petugas yang berjaga ha-

### PENGUMUMAN PELELANGAN UMUM (DI PAPAN PENGUMUMAN DAN CNOOC WEBSITE)

CNOOC SES Ltd. mengundang para Penyedia Jasa Tender CNOOC SES Ltd. untuk berpartisipasi dalam No. Tender: PSE2153217, Wordover Bid Services, Tender Jasa sebagai berikut:

- 15 Maret 2016 (08:00 - 15:00 WIB), Loket Bidding (Bidding Counter), Lantai 23. Klasifikasi Bidang yang harus di penuhi adalah Bidang Jasa Lainnya (perusahaan) untuk Jasa Pekerjaan Jasa Kerja Ulang Surur (Workover) (Kode mengacu pada Lampiran Kode Klasifikasi 02.a.01) atau jasa lainnya yang berkaitan dengan pekerjaan Jasa tersebut.

Penyedia Jasa harus menyerahkan Surat Penerimaan Kesanggupan Memenuhi Batasan Minimal Teknik Komponen Dalam Negeri (TKDN) 35% (Lampiran SC-12C) yang ditanda-tangani di atas meterai oleh Pimpinan

Tariffing Perusahaan atau Pemilik Konsorsium Jasa Penyedia Barang/Jasa dalam bentuk konsorsium. Penyedia

Barang/Jasa harus mengisi persentase balasan minimal TKDN sebagaimana ditunjukkan di atas pada surat

yang bersangkutan untuk berpartisipasi pada proses tender Jasa selanjutnya. Hanya Penyedia Jasa yang

lulus persyaratan di atas akan menerima undangan untuk proses penilaian kualifikasi. Jakarta, 14 Maret 2016 Panitia Tender CNOOC SES Ltd. Gedung Bursa Efek Indonesia, Menara 1 Lantai 23, Jl. Jenderal Sudirman Kav. 52, Jakarta 12190



### PENGUMUMAN KEPADA PEMEGANG SAHAM MENGENAI JADWAL DAN TATA CARA PENCECAHAN NILAI NOMINAL SAHAM (STOCK SPLIT)

PT. ALAKASA INDUSTRI TBK ("PERSEROAN")

Repat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS) Perseroan yang diselenggarakan pada tanggal 12 Februari 2016 yang antara lain telah menyelesaikan pemecahan nilai nominal saham ("stock split") seri A dan seri B dari Saham Nominal Rp. 200,- (dua ratus Rupiah) dan seri B dari Saham Rp. 150,- (seratus lima puluh Rupiah) menjadi Rp. 100,- (satu ratus Rupiah) per saham, sebagaimana tercantum dalam Akta Pengganti dan Notaris N. Jans Supomo SH, M.Hum, M.Si, M.M. di Jakarta yang disahkan dan ditandatangani pada tanggal 18 Februari 2016.

Selanjutnya dengan hal tersebut, Perseroan akan melaksanakan stock split dimana 1 saham seri A dengan nilai nominal Rp1000,- akan menjadi 5 saham dengan nilai nominal Rp 200,- per saham dan 1 saham seri B dengan nilai nominal Rp 600,- akan menjadi 5 saham dengan nilai nominal Rp 120,- per saham dengan jadwal dan tata cara sebagai berikut:

Table with 2 columns: No and Keterangan. Lists 8 points regarding stock split implementation for Series A and Series B shares.

Bagi Para Pemegang Saham dengan alamat pengalihan kolektif PT Kusadinda Sentral Elek Indonesia (KSEI), maka pelaksanaan pada hari Rabu, tanggal 24 Maret 2016 akan dilaksanakan sesuai Rekening yang tertera dalam surat Rekening yang diserahkan kepada KSEI pada hari Rabu, tanggal 23 Maret 2016.

Bagi Pemegang Saham yang telah melakukan pemecahan nilai nominal ("stock split") akan mencantumkan dalam surat, pemecahan stock split dapat dilakukan mulai tanggal 22 Maret 2016 di Kantor Biro Administratif Elek Perseroan yaitu:

- PT. Raya Saham Registrasi Gedung Plaza Sentra, Lantai 2 Jl. Jend. Sudirman Kav. 47 - 48, Jakarta 12930

Dengan menyerahkan: a. Asli Surat Kolektif Saham (KSES) atas nama Pemegang Saham; dan b. Fotocopy buku judi dan Pemegang Saham

Pemegang Saham tidak diwajibkan biaya untuk pelaksanaan stock split, dan setiap bila mana SKS belum diserahkan atas nama Pemegang Saham, maka Pemegang Saham wajib melaksanakan registrasi terlebih dahulu dengan menyerahkan buku-buku tanda dasi perolehan saham di atasnya.

Jakarta, tanggal 14 Maret 2016 Diakasi PT. Alakasa Industriindo Tbk

kan gagasan anti-korupsi dalam pikiran dan perilaku dari sejak usia sangat muda Lirik dan lagu dalam album Hebat berisikan tentang mencegah praktik-praktik kesehatan anak-anak. Mi main di rumah, belajar di lingkungan sosial sekitar Dijelin PAUD Haris Iskar kan, berdasarkan hasil ris



BANK INDONESIA

### PENG

Peng. No. 18/17 Bank Indonesia akan melaksanakan a. PAKET A : Pengadaan Pengal b. PAKET B : Pengadaan Penamb

- 1. Syarat-syarat Peserta Pelelangan ad a. Sertifikasi badan usaha yang di "B (Besar)" dengan klasifikasi T Pekerjaan ini. b. Personil dan pengalaman yang r Calon Peserta Pelelangan harus te mendaftar pada website https://bisip

Perkiraan biaya/pagu anggaran Pak a. PAKET A : sebesar ±Rp14.912 n b. PAKET B : sebesar ±Rp23.633 n

Pendaftaran Calon Peserta Pelelang Pendaftaran di luar batas waktu yar Peserta Pelelangan yang diundang menyampaikan/mengunggah formu menyampaikan Pelelangan ini juga di lengkap dapat dilihat pada papan per No. 2 Jakarta Pusat 10350.



BANK INDONESIA

### PENG

Peng. No. 18/12

Bank Indonesia akan melaksanakan Kebutuhan TA-2016 dengan mengu 1. Syarat-syarat Peserta Pelelangan a. Sertifikasi badan usaha yang minimal "B (Besar)" dengan kla dengan klasifikasi pemasok bar b. Personil dan pengalaman yang Calan Peserta Pelelangan harus ter mendaftar pada website https://bisip

Perkiraan biaya/pagu anggaran Pele 21 Maret 2016. Pendaftaran di luar Peserta Pelelangan yang diundang menyampaikan/mengunggah form BISPO.

Pengumuman Pelelangan ini juga dite lengkap dapat dilihat pada papa Ji. M. H. Thamrin No. 2 Jakarta Pusat 1